



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Omar David Franco Navarro

Nombre del tema: Ensayo Historia clínica ginecológica

Parcial: I

Nombre de la Materia: Ginecología y obstetricia

Nombre del profesor: María Cecilia Zamorano Rodríguez

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 5

Ensayo

Roles de enfermería en el área quirúrgica.

Para un resultado exitoso en cualquier procedimiento quirúrgico, es imprescindible la participación del personal de enfermería, dicho personal está conformado por elementos con una preparación similar, con metas y responsabilidades compartidas. Cada integrante cuenta con una debida preparación para desempeñar un rol específico y cumplir tareas determinadas en situaciones distintas, esto en base a sus conocimientos y habilidades, es por ello que en el presente ensayo se menciona de manera breve la actuación de cada uno de los miembros, la importancia de un buen desempeño y exigencia que estos tengan.

El equipo de enfermería en el quirófano se constituye por al menos tres elementos y cada uno de ellos posee roles y responsabilidades propias, además de ello ejecutan actividades complementarias e interdependientes.

En primer lugar hago mención de la enfermera médico-quirúrgica, siendo aquella que cuenta con una amplia preparación e interviene en el pre, trans y postoperatorio. Previo a la cirugía, en el preoperatorio, es aquella persona que debe conocer la historia clínica del paciente, tener una participación activa en el pase de visita de anestesia y hacer las observaciones que considere necesarias.

Scribe

Para el momento de la intervención, ya ha de tener preparada la sala, solicitado el material y equipo necesario y adicional por si se llegara a utilizar, se ha de cerciorar que dicho material esté funcional y disponible para el momento que se requiera. No solamente tiene que centrarse en su sola participación, pues tiene que dar apoyo al anestésista, de igual manera, preparando su material y equipo. Ya en el preoperatorio, es de suma importancia que conozca el procedimiento a realizar, posibles complicaciones y cómo actuar ante ellas. En el postoperatorio, deberá de entregar al paciente a la unidad de recuperación o de hospitalización, ya que es la persona que tiene mayor conocimiento del paciente y ha estado con él desde su valoración previa a la intervención hasta su recuperación posanestésica.

Haciendo mención de los integrantes, en primer lugar se encuentra la enfermera circulante, siendo aquella que se considera tiene mayor experiencia y debe estar al pendiente de las necesidades de todo el equipo quirúrgico, colocar al paciente en la mesa quirúrgica, participación e inducción anestésica y recuento de material en los tres tiempos quirúrgicos.

La enfermera instrumentista es aquella que posee la capacidad de reacción y priorización ante cualquier situación crítica que se llegue a presentar y participa asistiendo al cirujano aspirando, irrigando, separando

Scribe

tejido o cortando material.

El auxiliar de enfermería trabaja en conjunto con el estersero circulante abriendo equipo estéril, ayudando batas, traslado al paciente y demás necesidades de baja complejidad.

Antes de concluir, toda intervención se distribuye en tres tiempos conocidos como tiempos quirúrgicos que van desde la preparación de paciente y material, siendo este el primer tiempo en el intraoperatorio o segundo tiempo se realiza la intervención y en el tercer tiempo o posoperatorio se brindan cuidados oportunos y adecuados.

Bibliografía

UDS. (s/f). Enfermería Médico Quirúrgica I. Plataforma UDS. Recuperado el 17 de enero de 2023, de <https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LEN/d65c8ffe772a67f83d3673f118bfd4f0-LC-LEN506%20GINECOLOGIA%20Y%20OBSTETRICIA.pdf>